

**L'Association des Artisans Boulangers Confiseurs  
du canton de Genève**

et

**La Confrérie genevoise des Chevaliers du Bon Pain**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

**Jean-Claude GREMION**

*Leur très cher Ami et boulanger exceptionnel*

*Membre de l'Association depuis 1979*

*Membre du comité depuis 1987*

*Chevalier du Bon Pain depuis 1996*

*Grand Maître de la Confrérie de 2015 à 2020*

*Grand Maître d'honneur depuis 2020*

Nous adressons à ses enfants, à sa famille et à ses proches, notre vive sympathie et nos sincères condoléances.